

Puig avala Destaca como referencia en la red valenciana de la innovación - Mediterráneo - 13/11/2018

RECEPCIÓN AL COMITÉ ORGANIZADOR EN LA CASA DELS CARAGOLS

Puig avala Destaca como referencia en la red valenciana de la innovación

El presidente del Consell participará en el arranque del evento y pone en valor la «suma de sinergias» El alcalde agradece el respaldo autonómico para jugar un «papel central» como punto de encuentro

GABRIEL UTIEL



► El comité organizador de la feria Destaca 2018 fue recibido ayer por el presidente de la Generalitat, Ximo Puig, en la Casa dels Caragols de Castellón, donde mantuvieron una reunión preparatoria.

M. A.
mspostpanadero@epmediterraneo.com
VILA-REAL

El presidente de la Generalitat, Ximo Puig, dio ayer su aval a Destaca como referente en el sistema de la innovación valenciano y recalzó su proyección. «Es muy relevante para una ciudad abrir caminos y Vila-real está en esa posición de vanguardia de integrarse a los avances, como los que desarrolla la industria cerámica. El planteamiento del Ayuntamiento de sumar sinergias para innovar, como lo hace con esta feria, nos puede aportar productividad y mejor calidad de ocupación», subrayó el jefe del Consell.

Unas declaraciones que realizó después de la recepción oficial al comité organizador del evento de transferencia científica y tecnológica de la localidad, que abrirá mañana sus puertas y se alargará hasta el viernes. Precisamente, uno de los anuncios tras la audiencia fue que Puig participará en el acto inaugural, que será a partir de las 11.00 horas.

La propuesta bianual reunirá a empresas, centros de investigación, instituciones, *start-ups* y reconocidos expertos de proyección internacional en el Centre de Congressos, Fires y Trobades.

El alcalde, José Benlloch, y el director de la Cátedra de Innovación Cerámica Ciutat de Vila-real de la UJI y codirector de Destaca, Juan Carda, trasladaron al *molt honorable* los detalles de la próxima edición del encuentro de referencia de la innovación.

APOYO // El primer edil agradeció el respaldo y destacó «la apuesta y el compromiso del Govern del Botànic por favorecer y facilitar el ecosistema de la innovación de la Comunitat, una red en la que Destaca 2018 juega también un papel central». Además, apuntó que «la feria nació hace seis años con la vocación de convertirse en un punto de encuentro entre el mundo de la universidad y de la investigación con el de la empresa, con el objetivo de servir de catalizador del cambio productivo que reclama la sociedad actual, hacia una economía basada en la innovación y el conocimiento. Para ello, es necesario que estos ámbitos estén en contacto».

EJES // El país invitado, Bulgaria, abrirá el miércoles las jornadas, en las que reconocidos expertos abordarán los retos actuales en torno a cuatro ejes: agricultura; industria y energía; salud y deporte; y materiales avanzados. ≡